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“这次年货节的举办的确给我

们广大市民带来了实惠和便利，

也不知道年后还能不能享受到这

样的实惠了？”记者采访中，也有

市民提出这样的希望。对此，大

润发等分会场商家相关负责人告

诉记者，优惠让利的“热情”年后

依然会延续。

其实，这早已是众多参会商家

的提前考虑而决定的计划。“我认为

这次年货节的最主要目的之一是为

广大市民提供一个丰富多彩的年前

购物环境，尽可能地让消费者买到

称心如意的年货；根据习俗，年后的

几天正是亲朋好友相互拜年做客的

时候。在往年，往往出现年货用完

却无处采购的情况。为了实现市民

不但随时可以补充年货，而且又有

热闹的吃喝玩乐氛围，因此我们决

定将整个购物节期间的优惠一直延

续到年后。”该参展商家相关负责人

向记者介绍说。

“虽然这场年货购物节已经持续

了很久，并且马上就要放假过年了。

但是，即使是在年前最后的几天里，

对于整个活动的监督管理方面，我们

依然不会放松。”此次年货节相关负

责人还告诉记者，将继续邀请驻地工

商所、质监部门进驻现场，对商家进

行现场把关和监督。

合肥年货采购已由“狂欢”成“常态”
“全国年货购物节”吸引外地市民赶集

从2012年圣诞节一直持续到2013年春节，一

场年货采购的“饕餮盛宴”依然吸引着众多合肥市

民。不过，如此长时间跨度的“全国年货购物节”却

已悄然发生着转变。开幕之初的“抢购热潮”虽然

逐渐退去热潮，但却已演变成了随时随地购年货的

“常态化”。

不过，在此同时，越来越多的外地市民也纷纷

赶往合肥，试图年前抢购一批经济实惠、安全可靠

的年货。

（陈辛记者徐涛文/程兆图）

“隔几天我就逛一个会场，遇到喜欢的东西就

买一点，说是购买年货，其实就当过去赶庙会了。”

在淮河路步行街，市民邱大爷悠闲地带着老伴从

宿州路口开始逛。

邱大爷告诉记者，自从2012年圣诞节合肥“全

国年货购物节”开幕的第一天他就开始感受了。

不过，由于刚开始的几天人太多，所以还特别制定

了自己的“购物”计划。从分会场开始，一个一个

的逛，每逛一处就用一天的时间。逛完一处，休息

几天再逛下一个会场。

“上一个逛的大润发会场，买了一些吃的和一

个帽子，虽然都是一些小东西，但是比起逛商场，

更让我们老年人习惯一些。”邱大爷还告诉记者，

在女人街分会场，他终于尝到了经常看新闻报道

的一些特色小吃，而且是几乎每一种他都尝了个

遍。比如说，芙蓉蛋卷、小老宋粉丝等等。

提及豆瓣汇步行街分会场，邱大爷印象最深

的就是好玩的多，脸谱、蛋雕、糖画、陶塑、中国结

等等都很有年味。

“自从全国年货采购节开幕之后，

再也不需要像以前那样人挤人的买年

货了。”对于今年购买年货，市民刘先

生觉得这是最大的变化。昨日，记者

再次赶到会场之一的大润发分会场时

看到，相对往年市民采购年货，今年的

确没有了摩肩接踵的景象。

“原来超市卖67.9元一桶，现在是

53.9 元一桶，买得多还送品牌面巾

纸。”在解释市民疑惑之前，一位展位

负责人先向记者介绍前一段时间的情

况。初步统计，高峰期大润发超市日

客流量达3万~4万人，热销产品包括

酒、炒货、家电、日用品，元旦假日总营

业额为800万左右。据了解，年关将

至大润发会场还开展低价风暴和年货

大街的活动。

这位负责人还向记者解释说：

“（第三届）全国年货购物节暨合肥庐

阳欢乐购物节总共涉及4个分会场，

可以说布点之多绝无仅有，这是为了

方便市民购物。布点多了之后，当然

会分散人群，但这也是避免拥挤的提

前考虑。”

“另外，此次活动时间跨度包括圣

诞、元旦、除夕等多个节日，持续时间

达46天。如此长的时间，自然就将年

货采购形成了一种常态化，市民随时

随地都可以来购买。这样的话，也在

一定程度上避免了消费者扎堆购物的

现象发生，为购物创造了轻松愉悦的

环境。”

在昨日的现场探访过程中，记者

还发现了此次全国年货购物节的另

一个显著变化。就是相对于合肥城

区的市民，长丰、肥东、肥西，甚至淮

南、六安等“外地”客人越来越多。

在淮河路步行街，记者就遇到了

一位从淮南特别赶到合肥市庐阳区

采购年货的客人。“早就听说全国年

货购物节终于有机会来到合肥，一直

想过来采购些年货，但是没有时间。

马上就要过年了，为了选择的余地更

多，买到的年货也更便宜和有保障，

所以挤出了时间好好地选购一把。”

这位淮南客人告诉记者，她不但自己

来，还专程开车把家住蚌埠的妹妹接

来一起采购。

对于“外地”市民前来采购，步行

街管委会主任孙俊深感欣慰。特别

是提前制定的一些“为您指路”的标

语，着实为那些不熟悉淮河路步行街

地形的人们服务了一把。“虽然只是

一些细小的服务，但是足以说明这场

活动筹备的细致。”对此，即使是合肥

老城区的居民也倍加称赞。

购买年货方便已犹如“逛超市”

外来客逐渐成为购买年货主力军

年货采购便利将一直持续到年后

吃喝玩乐打年货“一条龙”搞定


